



Ecopetrol advierte que aumentará el precio del gas en Colombia

1

Share

1

Tweet

0

Pin



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció este miércoles 31 de julio que el precio del gas natural aumentará en los próximos meses debido al déficit del 12% que se tendría a partir del año 2025.

El anuncio se dio durante la presentación del Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (ICPET) en Piedecuesta, Santander. Allí, indicó que "dependiendo entonces de la criticidad que tenga la demanda, ese gas va a valer más o menos, pero ya hemos tenido efectos. Seguramente, el gas natural va a costar más en los próximos meses".

De acuerdo con el funcionario, este incremento impactará principalmente al sector de la industria, el cual deberá empezar a hacer uso de otros energéticos como el hidrógeno o el diésel. Sin embargo, señaló que el Gobierno Nacional ya está trabajando para garantizar la disposición de subsidios que permitan el pago del gas y que el impacto en los hogares sea menor.

Roa fue enfático en que el recurso de gas no va a faltar, pero señaló que la importación será necesaria para asegurar la oferta. "Aquí hemos venido importando gas desde los últimos ocho años, y dependiendo de la necesidad del recurso, evaluaremos si habrá más demanda en importación", añadió.

Luchovoltio @luchovoltios · Seguir

Presidente de Ecopetrol Ricardo Roa confirma que es posible un incremento en el precio del gas en el país

Mirar en X

10:53 a. m. · 31 jul. 2024

10 Responder Compartir

Leer 7 respuestas

El presidente de la empresa petrolera también mencionó que están analizando ocho propuestas para la importación de gas. Además de Venezuela, hay proposiciones de Estados Unidos y Trinidad y Tobago. Asimismo, dijo que Ecopetrol cuenta con varios proyectos para obtener gas y que en ellos se enfoca la compañía para madurarlos.

"Nosotros estamos acelerando todos los tiempos. Antes, Ecopetrol se demoraba entre 12 y 15 años desde que hacía una perforación y encontraba aceite o gas para desarrollarlo y colocarlo en el sistema. Nosotros, en esta apuesta, hemos recortado ese tiempo a entre 5 y 7 años, y en eso hemos seguido trabajando".

Finalmente, Ricardo Roa aseguró que el ICPET será el principal centro para el desarrollo de la transición energética del país y que en el mismo se contará con la participación de la tecnología más avanzada y los mejores científicos en la materia. Para llevar a cabo este proyecto se hará una inversión inicial de aproximadamente 100 millones de dólares, la cual podría ascender a 200 millones de dólares en 2026.

Dayineth Molina Velásquez

Colmundo radio la radio que te acerca



INFORMACIÓN

Portal Informativo
Portal Deportivo
Recomendados
Teoterapia

Colmundo Radio

Quiénes Somos
Cobertura
Galdardones
Webmail

Programación

Portal Informativo
Portal Deportivo
Teoterapia



